

erstellt am 21.12.2018 um 14:21 Uhr

aktualisiert am 21.12.2018 um 15:03 Uhr

## Doppelter Einsatz für den TSV Neuburg

Während Andrea Wörle bei den Masters in München schwimmt, ist der Nachwuchs in Erlangen

**Die Schwimmen des TSV Neuburg vertreten die Farben ihrer Heimatstadt gleich doppelt: Andrea Wörle war bei den oberbayerischen Meisterschaften der Masters in München im Einsatz, die Jungtalente dagegen sprangen in Erlangen ins Becken.**



Der Nachwuchs vertrat den Verein würdig: Lars Hetzel und Patricia Geier pflügten für den TSV Neuburg beim Erlanger Röthelheim-Cup durchs Wasser. Foto: Katharina Feyrer

Der 24. Erlanger Röthelheim-Cup war wieder mit vielen jungen Schwimmtalenten besetzt. Es nahmen 31 Vereine aus Bayern, Hessen, Baden, Württemberg und Österreich teil. Über 500 Schwimmer absolvierten 2746 Einzel- und 29 Staffelstarts. Zum ersten Mal waren auch zwei Schwimmer des TSV Neuburg dabei. An der zweitägigen Veranstaltung stellten sich Patricia Geier und Lars Hetzel ihrer Konkurrenz. Patricia Geier (Jahrgang 2003) konnte bei ihren beiden Einzelstarts überzeugen. Zunächst trat sie über 200 Meter Freistil an. Nach vier geschwommenen Bahnen konnte sie sich über eine neue Bestmarke von 2:34:51 Minuten freuen. Knapp am Podest vorbei schrammte sie über ihre Paradedstrecke - 100 Meter Rücken - in neuer Bestzeit von 1:20:44 Minuten.

Ihr Team-Kollege Lars Hetzel (Jahrgang 2004) erwischte ein nahezu perfektes Wochenende. Nicht nur, dass er seinen Trainern mit drei neuen Bestmarken bei drei Einzelstarts ein Lächeln aufs Gesicht zauberte, sondern auch sein unbändiger Wille, den den gerade erst 14-Jährige an den Tag legt, ist erstaunlich. Über 100 Meter Rücken schrammte auch er, ähnlich wie Patricia Geier, in einer Zeit von 1:13:89 Minuten knapp am Podest vorbei. Bei der kurzen 50-Meter-Freistil-Sprintstrecke sollte es dann besser klappen.

In einer Zeit von 0:28:46 Minuten schnappte er sich die Silbermedaille. Seine guten Leistungen und den Trainingsfleiß krönte Lars Hetzel mit seinem Rennen über 100 Meter Freistil. Dabei schwamm er in einer Zeit von 1:01,43 Minuten zu Gold.

Während der Nachwuchs in Erlangen um Medaillen kämpfte, vertrat Andrea Wörle das Masters-Team des TSV Neuburg würdig bei den oberbayerischen Meisterschaften in München. Auch dort nahmen 24 Vereine aus ganz Oberbayern teil. 142 Aktive absolvierten 290 Einzelstarts und 14 Staffelstars. Andrea Wörle, die in der Altersklasse 40 an den Start ging, überzeugte mit zwei persönlichen Jahresbestleistungen. Diese erreichte sie über 200 Meter Lagen in einer Zeit von 2:57:88 Minuten (1. Platz) und über die kurze Schmetterling-Sprintdistanz (50 Meter). In einer Zeit von 0:37:46 Minuten schwamm sie auch dort auf Rang eins. Das Gold-Tripplé machte sie über die 200 Meter Brust in einer Zeit von 3:14:71 Minuten perfekt.

Für die Masters des TSV Neuburg war der Wettkampf in München der Letzte für dieses Kalenderjahr. Anfang nächsten Jahres greifen sie wieder voll ins Wettkampfgeschehen ein.

« [Marathon und Kinderläufe](#)

[Fällt Freys Rekordzeit?](#) »